



## **Einladung an die Medienvertreter**

## Grenzüberschreitendes Polizeiteam (GPT) Bunde – Besuch der Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten und Regionale Entwicklung Birgit Honé

31. August 2018 um 15:45 Uhr Bundespolizeirevier Bunde Schliekenweg 6 26831 Bunde

Am 31. August besucht Birgit Honé - Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten und Regionale Entwicklung – das Grenzüberschreitende Polizeiteam in Bunde. Neben der Vorstellung des Projektes, findet eine gemeinsame Fahrt mit Polizeibeamten des GPT im Funkstreifenwagen statt, um die Arbeitsweisen vorzustellen.

Den Besuch begleiten unter anderem die Vizepräsidentin des Niedersächsischen Landtages Meta Janssen-Kucz, SPD-Fraktionsvorsitzende Johanne Modder, SPD-Europaabgeordneter Tiemo Wölken sowie Landrat Matthias Groote teil. Frau Honè wird vom Leiter der Polizeiinspektion Leer/Emden Polizeidirektor Hannes Lind und dem Ersten Polizeihauptkommissar Axel Stockhowe von der Bundespolizeiinspektion Bad Bentheim begrüßt.

Wir laden Sie herzlich ein, den Besuch der Ministerin Honé zu begleiten. Die Begrüßung beginnt ab 15:45 Uhr bei der Bundespolizei in Bunde.

Im Anschluss beginnt die gemeinsame Fahrt mit dem Funkstreifenwagen. Ab 16:35 Uhr findet im nahen Ems-Dollart-Region-Gebäude eine Kurzpräsentation zum Verlauf des Projektes sowie ein gemeinsamer Austausch zur perspektivischen Ausrichtung des GPT statt.

## Ansprechpartner für die Medien:

Marco Ellermann Polizeidirektion Osnabrück Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: +49 541 327 1024, Mobil: 0171/4157949

